

てらもと総合福祉センター通所リハビリテーションです。
今回は、3月の行事のご報告です。

3月2日に「ひなまつり」イベントを行った際の様子です。



♪~お内裏様とお雛様~♪と歌声が聞こえてきそうです。



懐かしい童謡を歌ったり、段ボールで作った人形を使って記念撮影をしたりと楽しいひと時を過ごしました。

次に3月21日は恒例色イベント「オレンジの日」です。



派手な色ですので、オレンジ色のものをもっておられる方は少ないのかな~との心配をよそに、多くの方々がオレンジ色のお洋服や小物などをご持参いただきました。



あみだくじ大会の様子です。



記念撮影 はい、ぼ〜ず!!

次は「水色の日」。フロアが水色に染まる事を楽しみにしています。

3月最後は「てらもと選手権」です。今回の競技は「的当て」です。
テーブル中央に的を置き、その的に向かってボールを投げ入れて点数を競います。



「しっかり、狙いを定めて〜!!」



的が微妙に反っていて、ボールも小さいので難しいです。



今回のゲームは「月曜日チーム」と「木曜日チーム」が280点で同点優勝でした。

次回の「てらもと選手権」は5月の下旬を予定しています。どんなゲームを行うか楽しみにしていて下さい。